



日	曜日	絵	行事予定 (SC...スクールカウンセラー)
8	水	○	始業式 5校時日課 14:30放課
9	木	○	冬休み課題テスト①数②社③理④英⑤国 専門委員会・中央議会 SC
10	金	○	⑥月曜の6時間目
11	土		
12	日		
13	月		成人の日
14	火	○	
15	水	○	
16	木	○	SC
17	金	○	45分日課・清掃なし ⑥月の6 15:00放課 英語検定
18	土		
19	日		
20	月	○	学校安全の日
21	火	○	
22	水	○	育成・連携型選抜願書受付(~1/23)
23	木	○	SC
24	金	○	⑥表彰
25	土		
26	日		
27	月	○	
28	火	○	⑤⑥キャリア教育講演会
29	水	○	
30	木	○	SC
31	金	○	

2月 2/4(火) 育成・連携型選抜入試、マナー講習  
 2/12(水) 基礎学力テスト(1,2年)  
 2/13(木)~18(火) 45分日課  
 2/25(火)~2/27(木) 学年末テスト  
 2/28(金) 専門委員会・中央議会



## あなたが輝く2025年にしよう

新年あけましておめでとうございます。修学旅行も無事に終わり、テストに行事で大忙しの2学期を乗りきって、2年生も3学期を残すのみとなりました。3年生まであと3ヶ月……と思いきや、実際の登校日数は50日余りです。ぼうっとしているとあっという間に過ぎていきます。この期間を、「3年生の0学期」ととらえて、2年生の総仕上げと最終学年への心の準備をしましょう。まず、学習面では、2月の基礎学力テストに向けて、五科の補充用テキストを使って、計画的に復習を始めます。総合的な学習の時間は、キャリア教育を行います。皆さんがどんな進路へと向かっていくのかを考えつつ、将来に必要なことを学んでいきます。3年生の4月になったときの「理想の自分」をイメージして、今抱えている課題を少しずつ克服していきましょう。

## 沖縄修学旅行の思い出から

修学旅行は、お天気にも恵まれて、すばらしい3日間となりました。どの写真も、沖縄の青い空と美しい



海に負けない、皆さんの最高の笑顔で溢れています。一人一人がお互いを思いやり、まわりの人への気遣いと優しい気持ちを忘れずに協力して過ごせたこと、そして全員が元気に戻って来れたことがこの3日間の最大の成果です。送り出していただいた保護者の皆さまには、心から感謝申し上げます。

◆沖縄でいろいろなことを知ったりいろんな体験をしたりすることができて、とてもいい思い出になりました。1日目は沖縄戦の現実を知って平和について考えることができました。平和の大切さを改めて感じる事ができて良かったけど、戦争の話は聞いてるだけでも辛いし怖いなど思いました。2日目は、初めて美ら海水族館できれいな魚を見たり、かわいいお土産をたくさん買えて楽しかったです。3日目も、いろんな沖縄のお土産を買ったりおいしいものを食べたりしてとても楽しかったです。3日間本当にあっという間だったけど、一生分の思い出になったなど思いました。また沖縄行きたいです。



◆実際に系数壕に行ってここでたくさんの悲惨なことが起き、たくさんの人が死んだ場所なのだと思い、とても胸が苦しかったです。すごく広い洞窟でしたが、入れなかった人も多かったです。私たちは戦争をなくすことはできないが、なくす努力はできる、まずは戦争について深く知り、後世に伝えて、絶対に忘れてはいけません。2日目は美ら海とマリン体験、エイサー体験でした。私が一番印象に残っているのはマリン体験です。沖縄の自然、美しい魚などを見ることができたり、スリルを味わえたり、ものすごく貴重な体験をしました。

◆小6以来の修学旅行に緊張しましたが、沖縄に着いて、気温の高さと普段の景色との違いに驚きました。1日目の平和学習では実際に系数壕に入り、当時の様子を説明してもらいました。光も入らず、痛みにも苦しみながら過ごしていた人のことを考えると、胸が痛くなりました。2日目はマリン体験で初のドラゴンボートに乗りました。風がよく当たって涼しかったです。3日目の国際通りでは、沖縄の料理を食べたりお土産を買ったりしました。とても充実した3日間でした。

◆前にも沖縄に行ったことがあったけど、今回がこれまでが一番楽しかったし、それはこれからもだと思えます。1日目も2日目も3日目も何もかもが楽しかったです。2-4の先生や皆が一緒だったから最高の思い出が残せました。一緒に行った皆や準備、当日も引率して下さった先生方にも感謝したいです。徳島に帰ってきて思い返すと、もっといたかったという思いも強いけど、変哲のない日常も大切にしたいです。

◆平和学習では、より普段の生活のありがたみが分かり、戦争の悲惨さを学ぶことができました。水族館や国際通りの自主研修では、班で行動し仲を深めることができました。ホテルでも一緒に過ごし、班員のこともよくわかりました。マリン体験では、沖縄の自然に触れることができ、沖縄のいいところを見つけることができました。学ぶところは学んで楽しむことは楽しむことができたので、良かったなど思いました。これから平和の大切さ、系数壕で学んだ「命どう宝」と皆で協力することを忘れずに生活していきます。

